

HOUPINES

Avec Polysons et les demoiselles : « Qu'elles vivent », les associations !

« Qu'elles vivent ! ». Le Vivat flamand chanté à l'unisson, en l'honneur des vœux des associations, par les voix masculines et féminines des 52 choristes de Polysons au salon de la mairie fut un beau moment d'émotion, vendredi soir. La présence des miss y ajouta « un je ne sais quoi de gracieux et d'aimable ».

Décidément, les salons municipaux - comme nous avons déjà pu le remarquer à Armentières - sont de belles salles de spectacle, de concert en l'occurrence. Polysons a chanté *L'Amitié*, *La Nouvelle Année*, dont la partition d'Éric Linne, le chef, fut offerte, encadrée, au maire, et le Vivat flamand, bissé à la demande de Laurent Bafcop et à la satisfaction générale. C'était vraiment très beau. « Vous nous avez fait plaisir je dirais plus vous nous avez émus », remercia Jacques Deruter, le maire, reflétant le sentiment général. Quelques larmes perlaient sur plusieurs joues tant l'interprétation était juste et forte.

Après l'émotion, le charme. La reine et les demoiselles, miss d'Houplines, ont été couvertes de



Priscilla, miss Houplines, remercia et rendit hommage à Évelyne Nevejans, leur « M^{me} De Fontenay ».

cadeaux gourmands, sportifs et culturels, avec un panier garni de la Gaufre Houplinoise, des entrées à la bibliothèque et à la piscine ou encore au cinéma. Priscilla remercia pour tout ce que lui apprend ce règne et la générosité municipale, rendant hommage à leur « M^{me} De Fontenay », Évelyne Nevejans, tout sourire.

Comme c'est la coutume à Houplines, une association présente ses vœux au nom de toutes. Il a fallu choisir une chorale, sur les deux que compte la commune. Polysons comptant un peu moins de membres qu'Anacrouse, elle fut plus facile à loger au salon municipal qui s'est d'ailleurs avéré trop petit. Peut-

être faudrait-il installer les vœux ailleurs ? Les chorales travaillent d'ailleurs en harmonie, comme d'autres associations. Ainsi la pétanque et le tennis, le billard et le tennis de table s'offrent des activités communes, rappela le maire qui félicita la toute dernière née des associations houplinoises, Ch'ti Country, forte d'une cen-

taine de membres. « Nous aurons besoin de plus d'écoute et de plus de solidarité », affirma-t-il en rappelant le rôle premier de la famille et l'importance de la vie associative pour le réconfort, l'amitié et la chaleur humaine.

Avant lui, Laurent Bafcop avait remercié les associations pour leur investissement au moment du Téléthon : « 250 personnes au repas du vendredi soir, 200 ballons lancés par les écoliers, 1 800 km parcourus par les enfants et 5 537 euros récoltés. »

Au nom de Polysons, Bruno Beccaren, président, Yves Degraeve, secrétaire, et Anne Lepilliez, vice-présidente et accompagnatrice, avaient chacun dit un petit mot. Le premier rendait hommage à « la fonction créatrice d'un lien social fort qui les rend sécurisantes ». Le second invoqua le Dalaï Lama et la recherche du « bonheur authentique » dans l'altruisme. « Que 2009 vous indique le chemin du bonheur sous toutes ses formes mais toujours avec un je ne sais quoi de gracieux et d'aimable », conclut judicieusement Anne, passant le relais aux miss. ■

CATHERINE QUÉTELARD

► Polysons chantera à Tergnier le 14 mars, à Houplines le 6 juin, au Nouveau-Siècle à Lille le 20 juin, au profit de l'ALEPPA.



Yves Degraeve, au micro, à côté de Laurent Bafcop, Évelyne Nevejans, adjoints, Jacques Deruyter et l'assistance nombreuse.



Les miss aux bras chargés de cadeaux, devant la chorale Polysons qui a ému avec le Vivat flamand.